
FDP Weilburg

WEILBURG – HIER IST, WAS ZÄHLT

01.02.2026

Weilburg, die charmante Stadt im hessischen Limburg-Weilburg, hat viel zu bieten. Von ihrer reichen Geschichte bis hin zu ihrer malerischen Landschaft - Weilburg ist ein wahres Juwel. In diesem Blogpost werden wir Ihnen zeigen, was in Weilburg wirklich zählt.

Geschichte und Kultur

Weilburg hat eine lange und reiche Geschichte, die bis ins Mittelalter zurückreicht. Die Stadt war einst ein wichtiger Handelsplatz und Sitz der Grafen von Nassau. Heute können Besucher die historische Altstadt mit ihren engen Gassen und Fachwerkhäusern erkunden. Ein Highlight ist das Schloss Weilburg, das im 14. Jahrhundert erbaut wurde und heute als Museum genutzt wird.

Natur und Landschaft

Weilburg ist von einer atemberaubenden Landschaft umgeben. Die Lahn, ein Nebenfluss des Rheins, fließt durch die Stadt und bietet Möglichkeiten für Bootsfahrten und Wanderungen. Die umliegenden Wälder und Felder sind ideal für Radtouren und Spaziergänge. Im Herbst kann man die beeindruckenden Farben der Blätter bewundern, während im Winter die Landschaft in ein weißes Kleid gehüllt ist.

Freizeit und Unterhaltung

Weilburg bietet eine Vielzahl an Freizeit- und Unterhaltungsmöglichkeiten. Besucher können das städtische Schwimmbad besuchen, Tennis spielen oder den nahe gelegenen Golfplatz nutzen. Im Sommer finden regelmäßig Open-Air-Veranstaltungen und Konzerte statt, während im Winter der Weihnachtsmarkt die Stadt in eine festliche Atmosphäre taucht.

Gastronomie

Weilburgs Gastronomie ist geprägt von traditioneller hessischer Küche. Besucher können sich auf herzhafte Gerichte wie Schnitzel, Sauerbraten und Spätzle freuen. Die Stadt ist auch bekannt für ihre leckeren Bäckereien und Cafes, in denen man sich mit frischen Backwaren und Kaffee verwöhnen lassen kann.

Fazit

Weilburg ist eine Stadt, die viel zu bieten hat. Von ihrer reichen Geschichte bis hin zu ihrer malerischen Landschaft und ihrer leckeren Gastronomie - Weilburg ist ein wahres Juwel. Wir hoffen, dass wir Ihnen gezeigt haben, was in Weilburg wirklich zählt. Besuchen Sie Weilburg und entdecken Sie die Stadt selbst!

Wir Liberalen haben Weilburg in den vergangenen Jahrzehnten mitgestaltet, waren zur Stelle, wenn es galt, wichtige Entscheidungen für die Zukunft zu treffen. Vieles hat die FDP mit getragen, an manchen Stellen auch mit kritischen Kommentaren versehen. Ihre liberalen Vertreter im Magistrat und in der Stadtverordnetenversammlung haben sich für Sie, haben sich für unser Gemeinwesen eingesetzt.

Wir als Freie Demokraten in Weilburg werden auch zukünftig mit dabeisein, wenn es heißt, Weilburg zukunftsfähiger zu machen und das Leben in Weilburg lebenswert zu erhalten.

Hans Werner Bruchmeier, seit vielen Jahren in der Weilburger Politik nicht mehr wegzudenken, steht auf Platz 1 der FDP-Liste in der Stadt. Henning Prüßner vertritt liberale Interessen im Ortsbeirat der Kernstadt und gestaltet Weilburger Leben mit. Alexander Scheiber hat in der letzten Legislaturperiode im Magistrat die Verwaltung rund um Bürgermeister Dr. Johannes Hanisch (CDU) unterstützt und wirbt am 15. März erneut um das Vertrauen der Weilburgerinnen und Weilburger. Johannes Laux möchte die erfolgreiche Arbeit im Stadtparlament fortsetzen. Rainer Schick und Matthias Knaust stehen bei den Liberalen bereit, Verantwortung für Weilburg zu übernehmen.

Gehen Sie am 15. März wählen, stärken Sie die Demokratie. Die FDP in Weilburg steht für eine sachorientierte, liberale Politik.